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创新发展，2011年安徽体彩销量首破23亿

2012全省体彩工作会议在肥召开

张口就来

星报讯（高勤） 春风和煦，

艳阳高照。全省体育彩票工作会

议于2月18日在合肥召开。安徽

省体育局领导冯潮、高维岭、许广

全、徐晓明、甄国栋及省体院党委

书记丁自勉出席会议，国家体彩

中心副主任张驰、市场监察处处

长李志全，省财政厅综合处副处

长金嘉岳等应邀出席会议。

全省各市体育行政部门主要

负责人、各县（市）体育行政部门

主要负责人、省体育局机关各处

室和各直属单位主要负责人、省

体育彩票管理中心领导班子及各

分中心主任等180余人参加了会

议。会议的主要内容是总结2011

年体育彩票工作，部署2012年体

育彩票工作；表彰2011年度体育

彩票销售先进单位和优秀个人。

会上，安徽省体育局党组书

记、局长冯潮作了重要讲话，并与

各市体育行政部门主要负责人签

订了2012年体育彩票销售目标责

任书。他在讲话中指出，2011年，

全省体彩工作者紧紧围绕体育彩

票“十二五”发展规划，服从服务

于全省体育事业发展大局，加大

改革创新力度，提升科学管理水

平，增强安全运营能力，推动体彩

工作实现了又好又快发展。我省

体彩销量再创历史新高，销售总

量达到 23.017 亿元，较 2010年增

长了35%，全国综合排名列第13

位，连续三年获得了总局的表彰，

继续保持了安徽体彩的荣誉。全

年筹集公益金6.2亿元，为实施奥

运争光计划、全民健身计划和发

展社会公益事业，提供了有力的

资金支持。

安徽省体彩中心党总支书记

孙光伟作了题为《夯实市场基础，

转变发展方式，推动安徽体育彩票

事业持续健康发展》的工作报告。

省体育局副局长许广全作了

大会总结讲话，明确了2012年体

育彩票销售23亿任务，重申了体

育彩票是体育工作真正生命线的

重要意义，强调了安全和廉政两

个关键防控点。

会议期间，合肥市、芜湖市、

蚌埠市体育局、肥西县教体局、霍

邱县体育局、体彩池州分中心和

太湖县专管员分别做了大会交流

发言。

星报讯（范敏) 2月14日，彩

民刘先生来到铜陵体彩分中心兑

奖。原来他在位于铜陵市地下商

场大富豪网吧旁13096号的竞彩

店，用一张50倍共计100元的5串

1“竞彩足球胜平负”的彩票，拿下

11218元奖金！

兑奖的时候，刘先生表示，他

可是名副其实的足彩迷，当竞彩

登陆铜陵市后，他就喜欢上了这

种自由度、中奖率都极高的体彩

竞猜型彩票全新玩法。半年多

来，刘先生中过几次6串 1小奖，

但是很多次都是错一场，总的来

说不赚不亏！后来通过竞彩店老

板介绍，竞彩有错一场还可以中

奖的方式，6串7 ，5串6，4串5等

串关方式，投入虽然大点，但对于

水平高的彩民稳定性大步提高！

刘先生就试了下这种投注方式，

发觉真的很适合自己，经常是错

了一场还能把本钱拿回来！

2 月 10 日这天，刘先生晚上

和朋友吃饭，喝了点酒，觉得感觉

特别好，朋友们叫他去玩，他说一

定要先去买点竞彩！到了 13096

号竞彩店通过电脑查询分析了半

天的比赛，感觉特好！于是果断

地打了一张 50 倍的 5 串 1 彩票！

结果当天晚上刘先生的单子全部

过关。

最后刘先生说：“幸好当晚没

再和朋友去玩，不然这1万多就跑

了。”

“巧用”倍投

铜陵彩民轻松斩获1.1万

星报综合消息 昨日，NBA

常规赛继续进行。虽然林书豪

拿下了 21 分 7 篮板 9 助攻的准

三双数据，并且安东尼和戴维斯

双双复出，但还是主场以 92:

100:负于篮网队。本场比赛林

书豪和德隆·威廉姆斯

对位，不过在第

四节两人都因为

六次犯规被罚出

了球场。

单 纯 从 数

据来看，林书豪

很给力，同时还相当全面。然而

话又说回来了，昨天的林书豪是

“非典型性的林书豪”，原因何

在？“甜瓜”安东尼回来了。安东

尼的复出削减了林书豪的部分

球权，同时也“分担”了林书豪的

失误（全场安东尼失误多达 6

次）！从积极层面来看，这算是

为安东尼的回归交了一笔学费，

而林书豪的打法也随着他的归

来而悄然发生改变。至于改变

打法的结果如何，则只能交给时

间去判断了。

球队大佬安东尼回归，后场大

将拜伦·戴维斯回归，神经刀JR火

速加盟，加上全明星大前小斯，冠

军中锋钱德勒……这该是一支多

么完美的超级球队，在联盟超级新

人林书豪的组织下，甚至很多球迷

开始憧憬东部决赛，甚至总决赛。

然而，当尼克斯人员越发齐

整，所暴露出的问题也就越多，

输给整体实力差几个档次的篮

网，不是不能接受，而是要赶紧

汲取经验和教训。安东尼、阿豪、

戴维斯、JR全都是可以持球攻的

球员，但一支球队不应该有太多

的组织者，指挥官只能有一个，控

球权应该主要交由一人。尼克斯

一直以来都不是防守型的球队，

球员之间的协防意识一般，事实

上，阿豪并不是个出色的个人防

守者，当遇上德隆一样的全明星

球员，任何一个球员想单防住他，

几乎不可能。另外，当所有球队

开始深入研究你的突破方式和传

球路线，一切都会变得更加艰难，

阿豪有出色的投篮能力，但速度

和腰腹力量的缺陷，会越来越影

响其冲击篮筐的效率。

当每一个球员找好自己的位

置、知道自己上场的职责时，尼克

斯才会真正变得可怕。在如此多

的好队友身边，阿豪不能迷失，依

然要敢于承担，重新上路。

星报讯（杨扬） 昨日，中超

上海申花队迎来了与中甲湖南湘

涛队的一场热身赛。本场比赛是

申花从西班牙回到国内之后的首

场热身比赛。由于阿内尔卡将在

比赛中出场，所以申花方面也将

本场比赛门票设定在500元，但

仍旧被球迷抢购一空，也可见申

花本赛季的号召力。开场40秒

左右，阿内尔卡便首开纪录，帮助

球队最终以3:1获胜，曹赟定和郑

凯木也有进球。

阿内尔卡“闪电”破门

阿豪重新上路
本报记者 张华玮

农心杯古力“攻擂”失利
星报讯（许梅） 昨日，第

13 届农心辛拉面杯世界围棋团

体锦标赛第三阶段的比赛，在

上海市的华亭宾馆拉开战幕，

由 中 国 队 的 副 帅 古 力 登 台 攻

擂，挑战已经取得三连胜的韩

国队年轻新锐金志锡。结果，

古力在中盘阶段出现大误算，

中盘告负，这是古力第一次输

给金志锡。至此，中国队已经

只剩谢赫一人，而韩国队还有

三人，形势异常危急。

苏丽回到“老家”集训
星报讯（记者 江锐） 上个

月在卡塔尔多哈亚洲射击锦标赛

上，安徽合肥选手苏丽夺得两枚

金牌，日前她随国家移动靶队来

到“老家”合肥集训。

据悉，为了更好地完成世锦

赛、亚运会、亚锦赛移动靶项目的

参赛任务，保持我国男女移动靶

项目的继续发展，经研究，决定男

女移动靶项目在安徽省射击运动

管理中心进行集训。参加本次集

训的一共有7名运动员，分别是：

江苏选手杨曾、杨海波、张杰，上

海队徐弘，安徽选手苏丽、甘宇，

福建队李雪艳。主教练还是李小

江。

去年底和今年初，为了备战

亚洲射击锦标赛，苏丽分别在江

苏省方山训练基地和广东省黄村

训练基地进行集训。结果在随后

进行的比赛中，包揽了女子移动

靶的两枚金牌。

体坛播报


